BAND ZEICHE

Im 2015 trat Brandzeiche, als neu gegründetes BBQ Team, erstmals bei den Schweizer BBQ Meisterschaften in der Kategorie "Amateur" an. Bereits ein Jahr darauf meldeten Sie sich, aufgrund Verstärkung im Team, bei den Profis an. Seit 2016 sind sie als Profi BBQ Team unterwegs.

Obwohl die "Flammen" nicht immer optimal "loderten", hat dass Team die Leidenschaft für die vielseitige Grill-Küche nie verloren.

Vielleicht mit ein Grund, weshalb es 2019 dann schliesslich zum Profi BBQ Schweizer Meister-Titel reichte.

Grill24 unterstützt das BBQ Team Brandzeiche seit Ende 2017 als Kompetenzpartner in Sachen Grillbedarf und Zubehör.

"ohne Grill24 wären wir wohl nicht da, wo wir heute sind"! :-)